PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo Tempero - Apartado de Correos, 18. - TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete) Diciembre-Enero 1.984-1.985. N



CARDAVAB OF TARAMONA

ARARI TARARI EL CARNAVAI YA ESTA AQUI

Los carnavales del año 85 han venido muy precipitados esta vez, apenas ha comenzado el año y el carnaval se nos echa encima, sin dar tiempo a preparar los disfraces ni esos prototipos de vehículos que no llegan a ser otra cosa. Sin embargo nada puede impedir que una fiesta tan querida y esperada despierte cada año en Tarazona. A pesar de las

ausencias de la Peña del Puche richo que por el recuerdo de Pedro Picazo, fallecido en tan lamentable accidente, no saldrá a la calle, y Angel Dinia, otro carnavalero que no estará al lado de la cuba, aunque su vino seguirá dando calor en estos dias a paisanos y forasteros. El pueblo se vestirá de todos los colores y formas dando vida a los más simpáticos personajes y situaciones.



Existen rumores de que el Ayuntamiento de Tarazona y la Consejería de Cultura, realiza rán en fechas no muy lejanas un homenaje al que fuera famoso actor de cine y nacido en

esta localidad; D. José Isbert. La noticia no puede sernos más grata, ya que dicho actor está siendo a nivel nacional cada vez más valorado y los tarazoneros estamos en deuda con él. Quizás este home naje sirva para recordar a este actor que tantas veces nos alagó. Nos permitimos desde estas páginas de Valdemembra que sería muy positivo aprovechar la inauguración de la nue va sala-teatro que actualmente se está construyendo en la biblioteca para realizar este homenaje y proyectar todas sus películas, y por qué no llamar a este nuevo salón "Teatro J. Isbert".

UN TARAZONEF AL CONGRESO

JAIME GARCIA PICAZO SELECCIONA DO POR EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El joven pintor tarazonero Jaime, ha sido seleccionado en la exposición de pintura organizada por el congreso de los diputados, gracias a su cuadro SATURNO.

Jaime junto a ochenta y cin co pintores de todo el pais esperan ansiosos el fallo de los premios que otrogará el congreso en su día.

Nuestro mejor deseo vaya para nuestro querido amigo, para que logre un éxito total en esta exposición.



COLABORA: DIPUTACION de ALBACETE



OLA DE FRIO

Enero ha sido un mes bastan te fresco para toda España, sin embargo en nuestro pueblo las temperaturas no han alcanzado temperaturas más bajas que en otros años, midiendose en el termómetro trece grados por debajo de cero como mínima. Aunque ello obligara a dejarse la barba a cierta cabeza de la fuente de la plaza Ma-

En cuanto a los daños materiales ocasionados por las heladas han sido de escasa impor tancia, y la agricultura ha resultado ilesa por esta vez.

Colectivo Tempero no se hace responsable de los articulos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será integramente de los autores de los articulos.

TARAZONERO_

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

:AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

Envía tus opiniones y sugerencias.

Suscribete

SUSCRIPCIONES (1 año) 600 Ptas.